

# ともだちといっしょにあそぼう！



2023. 3. 1 近江八幡市立北里幼稚園 3月号

## 教育目標「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」

=じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき=



5歳児すみれ組の子ども達が秋に始めた水栽培のヒヤシンスが次々と咲いてきました。春の訪れを感じ、園全体が温かい雰囲気になってきました。春の気配に、進級や卒園を間近に控えた子ども達の嬉しさを感じられます。子ども達の姿や地域の皆様との交流の様子等について、お知らせしてきました「ともだちといっしょにあそぼう！」も早いもので、今年度の最後の号となりました。地域の皆様方には、子ども達が安心して幼稚園生活を送れるよう、いつもご支援ご協力をいただき、また温かく見守っていただきありがとうございました。



## おはなし遊びの保育参観をしました (2月9日・10日・22日)



5歳児すみれ組  
『26びきのねこ』

**5歳児**は、跳び箱やコマ回し、はないちもんめなどの遊び取り入れながら、友達と一緒におはなしの世界を楽しみました。教師に頼らず自分達でおはなしを進めようとしたりする姿に成長を感じました。一人二役をこなしながら、面白さと協調性がたっぷりの、子ども達みんなで作った劇となりました。



4歳児こすもす組  
『ぼんたのじどうはんばいき』

**4歳児**は、大好きなおはなしの中に日頃楽しんでいる歌や遊びが入っていました。「あやとりできるところをみてもらいたいな。」

など、お家の人に見てもらうことを楽しみにしていました。みんなで遊びに使う自動販売機を作ったり、友達とにこにこ笑顔で、元気に遊ぶ姿は、とっても温かい気持ちになりました。



3歳児たんぽぽ組  
『すてきな  
ぼうし屋さん』

**3歳児**も、これまでクラスで楽しんできた遊びが入った表現あそびでした。自分が選んだ動物になりきって遊び、一人一人にお似合いの帽子を買います。とっても愛でて似合っていましたよ。ドキドキしながらも、友達と一緒に踊ったり歌ったりし、微笑ましい姿をたくさん見せてくれました。

一人一人の子ども達が、友達や先生と一緒に遊ぶ楽しさを、おはなし遊びを通して更に感じてくれました。そして、遊びを通して学んだこともいっぱいありました。



## すみれ組さんありがとう！！

4月からは1年生になるすみれ組の子ども達。すみれ組の子ども達と一緒に幼稚園で過ごせる日も少なくなってきました。いろんな遊びを教えてもらい、優しくしてもらったお兄さんやお姉さんとたんぽぽ組・こすもす組の子ども達が一緒に遊んだり、これまでのお礼の気持ちとお祝いの気持ちを込めてプレゼントを渡したりしました。楽しい思い出を作り小学校に進学してくれることを願っています。引き続き、地域の皆様の見守り・声かけ等どうぞよろしくお願い致します



一緒に遊んで楽しかったね。  
ありがとう。



## 獅子舞をみたよ (2月16日)

コロナ禍で、なかなか来ていただけなかったのですが、今年はみんなで見る事ができました。2頭の獅子のダイナミックな舞いを間近で見ることができ、大迫力でした。

おやまの道中には、拍手喝采でした。また、一人ずつ頭を噛んで

いただきました。  
日本古来から伝わる

伝統芸能に触れる  
貴重な体験となりました。



## (在宅支援)

『ともだちといっしょにあそぼう』にきてください

日時：3月10日(金) 9:00~10:00

雨天の場合は中止

場所：北里幼稚園 園庭

内容：園庭で遊びましょう！！

